
各会議での主な意見

第４回幹事会

ページ 質問内容 回答

45 具体的施策　②勤労世代や子育て世代の身近なところでのスポーツ参加への支援
スポーツコラムについて、上記内容とコラム内容がそぐわないのではないか。

スポーツコラムの内容を≪美容とスポーツ　キレイの鍵はスポーツ≫に修正。

51

具体的施策　⑪幼稚園・保育所（園）、認定こども園、小・中学校等における体力向上の取組の推
進
主な取組において「体力測定などの体力向上の取組」とあるが、体力測定が体力向上に直接つながら
ないというイメージがある。

「体力測定などの」の文言を削除。

56

具体的施策⑲　学校体育施設の開放について
スポーツを行う場所が課題となっている中で、学校開放については、既存の固定の団体が利用してい
る状況である。広く利用いただくために、見直しを行っているので、計画の表記内容についても調整
をしたい。

所管課と調整のうえ、「利便性の向上を図るとともに施設の特性や利用状況を踏ま
え、」の文言を追記。

第４回委員会

ページ 質問内容 回答

46
具体的施策⑤　スポーツにおけるDXの推進
健康医療フェスティバル内で、TANOTECソフトを使って、eスポーツを実施したが、好評であっ
た。ｅスポーツを積極的に取入れていくことが重要であると考える。

今後、eスポーツを活用したイベントを実施していく。

56
具体的施策⑲　学校体育施設の開放について
エアコン設置に伴う実費徴収等の検討を含め、現在、今後の運営方法等について、スポーツ振興課と
教育委員会で協議を行っているところである。

所管部署と協議中

第３回審議会

ページ 質問内容 回答

40

２．本計画の目標指標
「１日の歩数が8,000歩未満の人の割合」について、「8000歩以上の人の割合」と表記するほうが
よいのではないか。
未満と記載する場合は、目標値を囲って目立たせたり、目標の方向性をわかりやすく記載してはどう
か。

本指標は「第３次枚方市健康増進計画」の指標と整合を図り、所管部署と連携し、健康
増進の観点から無関心層を含む歩数の少ない層へのアプローチを実施するため、
「8,000歩未満の人の割合」を指標として設定。
【目標値】を太線で囲い、「未満の人の割合」としている理由を欄外に追記。

40

２．本計画の目標指標
目標としている１日8000歩という数字は、かなり目標として高い数字であると思う。
運動をする人を増やすためには、この審議会内で年代別のターゲットを意識した具体的な取り組みを
考えていく必要がある。

今後、審議会において助言等をいただき、年代別や行動変容のステージごとにターゲッ
トをしぼり、取組を行っていくため、スポーツコラムを追記。
　P.42スポーツコラム≪行動変容の考え方を取り入れたスポーツ振興≫
　P.42スポーツコラム≪各世代へのアプローチ≫

46
具体的施策⑤　スポーツにおけるDXの推進
“DX”と言われてもわかりにくいのではないか。「DX(デジタル技術)」と記載してはどうか。ま
た、「スポーツにおけるDXの推進」ではなく、「スポーツにおけるDX化の推進」ではないか。

「⑤スポーツにおけるDX（デジタル技術による変革）の推進」に修正。

61
(1)各主体に期待される役割
主体が複数あるので、市が勝手に行っているようにならないためにも、それぞれの役割を明確にする
ことが大事である。

各主体の役割を明記し、連携体制についてのイメージ図を追記。
　P.62≪推進体制のイメージ≫を追記
　※それぞれの主体の役割を遂行することで歯車が回り、基本理念の歯車も回ることを図示

全体
それぞれの項目に「充実する」「取り組む」「促進する」とあるが、具体的な数値目標がないと評価
が難しいのではないか。さらに、それぞれの事業をどこの組織が責任を持ってやるのか、推進するた
めのプランニングが必要ではないか。

各具体的施策に紐づく取り組みについては、所管部署でPDCAを回し進行管理を行う。
具体的な数値目標については、今後検討を行っていきたいと思う。
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